KUNSTCHRONIK

MONATSSCHRIFT FÜR KUNSTWISSENSCHAFT MUSEUMSWESEN UND DENKMALPFLEGE

MITTEILUNGSBLATT DES VERBANDES DEUTSCHER KUNSTHISTORIKER E.V. HERAUSGEGEBEN VOM ZENTRALINSTITUT FOR KUNSTGESCHICHTE IN MONCHEN VERLAG HANS CARL, NORNBERG

29. Jahrgang

Dezember 1976

Heft 12

MITTEILUNG DES VERBANDES DEUTSCHER KUNSTHISTORIKER E.V.

Während des XV. Deutschen Kunsthistorikertages in München wurden am 17. September Vorstand und Beirat von der Mitgliederversammlung neu gewählt. Dem neuen Vorstand gehören an:

Prof. Dr. Dietrich Ellger, Landeskonservator von Westfalen-Lippe in Münster, 1. Vorsitzender

Prof. Dr. Gerhard Bott, Generaldirektor der Museen der Stadt Köln, 2. Vorsitzender

Dr. Hilda Lietzmann, München, Geschäftsführer

Prof. Dr. Georg Kauffmann, Institut für Kunstgeschichte der Universität in Münster, Stellvertreter des 1. Vorsitzenden

Dr. Hilde Claussen, Westfälisches Landesamt für Denkmalpflege in Münster, Stellvertreter des 2. Vorsitzenden

Im Beirat werden die Fachgruppen vertreten von:

Dr. Georg Himmelheber, München (Museen)

Dr. Peter Strieder, Nürnberg (Stellvertreter)

Dr. Werner Busch, Bonn (Hochschulen, Akademien, Forschungsinstitute)

Dr. Günter Schweikhart, Würzburg (Stellvertreter)

Dr. Tilmann Breuer, München (Denkmalpflege)

Dr. Astrid Debold-Kritter, München (Stellvertreter)

Dr. Liselotte Wehrhahn-Stauch, Saarbrücken (Freie Berufe)

Dr. Hans-Jörgen Heuser, Marxen am Berge (Stellvertreter)

Zum Beauftragen für studentische Fragen" wurde Prof Dr. Lorenz

Zum "Beauftragen für studentische Fragen" wurde Prof. Dr. Lorenz Dittmann, Aachen, gewählt.

Protokoll und Beschlüsse der Mitgliederversammlungen am 13. und 15. September werden voraussichtlich Anfang 1977 in der "Kunstchronik" abgedruckt.

Der Vorstand des Verbandes Deutscher Kunsthistoriker e. V.